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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 77.5％

前々回の修正出席率 97.5％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　31名
欠席 (免責0名 )       9名
ビジター  　　　　   2 名

出席　　　　　　　 35名
メークアップ　　　   4 名
出席規定除外　　　　0名
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佐世保中央ロータリークラブ ©

様こんにちは。まずは先週の佐世保中央ロータリー
クラブの延寿会に朝長則男名誉会員始め、多数の

会員の皆様にご出席していただき誠に有り難う御座いま
した。延寿会では、芥川浩一郎パスト会長の喜寿と、朝
長則男名誉会員・坂井智照パスト会長・富永博美君、私
自身の還暦と、5 人のお祝いをして頂き、笑いと涙の楽し
い延寿会になりました。会員の皆様に厚く感謝申し上げ
ます。また、南部親睦活動委員長はじめ親睦活動委員会
の皆様、最後の大きな事業お疲れ様でした。

いつも事業をやる度に感じますが、今回の延寿会での、
担当それぞれのメンバーの方々の責任感と努力を感じま
した。南部親睦活動委員長は 5 人の宴席の為、2 段式の
タタミの縁台を自前で作ってくれました。川島千鶴君も
昼の 1 時過ぎからリハーサルを重ね、プロの司会業を無
料で職業奉仕してくれました。南部親睦活動委員長と岩
政幹事が凄い演出をしてくれました。5 人の写真集と家
族からの手紙でのスライドショーを、何と仕事もせずに 5
日間掛けて作ってくれました。あまり賞めた事がない岩
政幹事と南部親睦活動委員長に、頭の下がる思いです。
会長幹事が始まった時から延寿会は楽しみで、私は「朝
長市長と一緒に、グループサウンズを歌わして！」と言い

張ったのですが、岩政幹事は「いや、だめだ！泣かせる
演出をするんだ」と押し切られました。スライドショー、
最高でした。私自身、今話題の中川大臣と同じ「もうろ
う状態」でしたし、自分の番のスライドショーの時、感
激の余り何も覚えてなくて、どうしてももう一度見た
かったので、土曜日に岩政幹事の会社に行って見せても
らい、改めて泣いてしまいました。また、西村浩輝君か
ら頂いた延寿会のビデオを見ていますと、４人共自分の
番の時は泣かれていました。一番泣いていたのが私でし
た。いつもビデオを撮っていただいている、西村浩輝君
ありがとうございます。本当に思い出深い延寿会でした。

さて今年度も後４ケ月ですが、毎年延寿会が終わると、
後は４月の釡山蓮山ロータリークラブへの訪問だけで、
今年度終わったのも同然、時代は井上亮次年度とよく言
われますが、今年度まだまだ終わっていません。また新
しい事業を突然思いつきました。4月4日にアルバカーキ
の公園の桜の下で、観桜例会を開催いたします。昨年9
月、鈴木泰彦ガバナー公式訪問に植樹をした、佐世保中
央ロータリークラブの桜の下で観桜バーベキューを開催
します。4月4日は日本の桜、4月10日は韓国・慶州の桜
が見られます。多くのメンバーで、釡山蓮山ロータリー
クラブ公式訪問に釡山まで行きましょう。そして観桜例
会を楽しみましょう。この観桜例会の為に野村クラブ奉
仕委員長が昨日、委員会を開き、なんと 17名出席の委
員会でした。本当に皆様の佐世保中央ロータリークラブ
への思いを感じる、今日この頃です。

本日の卓話はクラブ管理委員会です。クラブ管理委員会
は最近のパスト会長・幹事6人の蒼々たるメンバーです
が、今日の卓話の為に月曜日に委員会を開かれました。
佐世保中央ロータリークラブのメンバーに深く感謝申し
上げ、会長挨拶と致します。
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12月誕生日会員

12月結婚記念日会員

12月　1日　牟田 憲市・良子　ご夫妻
12月　7日　岩政 孝・敏子　　ご夫妻

昭和28年12月14日　大久保 厚司　君
昭和16年12月25日　松尾 英機　君

※12月14日の誕生花　ヤシ・マツ
　12月25日の誕生花　ヒイラギモチ・赤いバラ
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ニコニコボックス

先週の延寿会、沢山の皆様にご出席頂き心より感謝申し上げ
ます。本年度も残す所、4ケ月となりました。あと少しの間、
ご協力お願いします。本日はクラブ管理委員会にお願いして、
「クラブフォーラム」を担当して頂きます。田雑委員長はじめ、
委員会の皆様、何度となく会議を重ねられたと聞いておりま
す。よろしくお願い致します。

大変遅くなりましたが、地区大会ではお世話になりました。
ありがとうございました。本日は指山会長、岩政幹事の業務
監査に参りました。

幹事報告

本日の合計　　　　　　  8,000円
本年度の累計　　　　 658,500円

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

＊佐世保南ロータリークラブ　圓田　治 様

昨夜お集まり頂きました若手会員の皆様、誠にありがとうござい
ました。高松君におかれましては、わざわざルーマニアからお越
し頂き重ねて御礼申し上げます。皆様方の貴重なご意見を参考
にして楽しい観桜例会を企画したいと思います。あまり積極的で
はなかった本村副幹事もやる気マンマンになって頂きましたが、
昨夜の事を覚えているかどうかそこが心配です。また本日はクラ
ブ管理委員会によります、クラブフォーラムです。途中で帰らな
いよう宜しくお願い致します。

＊野村　和義 クラブ奉仕委員長

先日の延寿会は、皆様には大変お世話になりました。還暦の４名
は次は喜寿を目標にせっせいを重ね、せっせいと生きていきます。
おそらくこの４人では出来るのは富永さんだけと思いますが・・・・
後の３人は五体満足ではむかえられない様に感じられますが、マ
～頑張って下さい。

＊指山　康二 会長・富永　博美 君

2.　来信

ザ・ロータリアン　2009 年 3月号

創立 18周年記念式典のご案内
日時：4月 9日 ( 木 )　19：00～
場所：釡山／海岩グリル 9F

2009～2010 年度「会長エレクト研修セミナー」開催
のご案内
日時：3月22日 (日 )／登録受付12：00／開会：13：00
場所：ホテル南風楼
クラブ役員キット (クラブ会員要覧・クラブ幹事要覧・
クラブ委員会の手引き )

・国際ロータリー

・ガバナーエレクト事務所

・釡山蓮山ロータリークラブ

創立 25周年記念式典・晩餐会のご案内
日時：4月 12 日 ( 日 )
記念式典 17：30～／晩餐会：18：40～
場所：ハウステンボス／ホテルヨーロッパ・レンブラントホール

・佐世保北ロータリークラブ

1.　例会変更
ありません。

佐世保ロータリークラブ　　　 　  　　山下　尚登 様

佐世保南ロータリークラブ   　　　　　  圓田　治 様

本日のビジター紹介

卓話／クラブフォーラム

クラブ管理委員会・四元 清安君

「ロータリークラブ退会防止について」
退会防止に役立アイデア報告

１.クラブ全体が和気あいあいと出来る様な企画を考える

２.仕事に役立つような情報交換の場を作る(職業奉仕として)

３.奉仕に対する意識が希薄になっている。
　地域社会に密着した身近な奉仕を推進する。
　（ゴミ拾い・植樹・テレビ佐世保が取材に来そうなもの）
　　　
４.近年ロータリー活動が活発になっているのはいいが、色々
　な決定事項が年齢の高い会員に伝わり難くなっている様
　におもえる。

５.活動・事業は「やりがいがある」会社の状況・経済面で「無理」
　が行くかもしれないので事業の数も考慮したほうがよい。

6.会員の健康状態がよければ退会の要因が少なくなるの　
　で、体に良いことを推進する。 

7.生活に「変化の時間」が出来るようお願いする。
　（楽しい例会期待します）

8.会費の値下げ・出席義務の緩和・夜の例会を増やす。
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次回例会　　2月26日(木)　12：30～
次次回例会　3月5日  (木)　12：30～

9.ロータリーは一生ものですので会社・家庭の事情に左右
　されがちです。「休会制度」の充実を図って頂きたい。

10.趣味等を通した会員の交流になるべく参加してもらう、
　とにかく一人ぼっちにさせない工夫が大切（参加者を常
　連だけにせず何時も誘い入れる体制を心がける）

11.会員のフォローアップ委員会設立を検討したら（新入会
　員に対して）

12.行動の目的意識を明確に理解させる、若い人が継続し
　て活動出来るような運営を心がける。（新入会員が増え
　るかも知れない）・流行などにかかわらず世代間にギャ
　プが生じないように工夫する。

13.苦言集　詠み人知らず

・飲み会があり、誘われるのも「酒を飲んで騒いだり・話も  
　するのも好きです」が、２次会・３次会・４次会と引っ張
　り廻すのは御遠慮下さい。金も無い・ただ家庭を守りた
　い気の弱い会員よりのお願いです。

・ロータリアンは「見栄やプライド」で成り立つものではな
　く、個人の資質と向上心・思いやりの精神でなりたつも
　のである。

・ロータリーの楽しさは、ロータリークラブに与えてもらう
　ものではなく、自分自身で求めるものだ

「自分が人から何かをしてもらうのではなく、自分が人に何
をしてあげられるのかを考えるべきだ」歴代アメリカ大統
領の誰かの言葉のマネ？

クラブ管理委員会・田雑 豪裕君
　四元君がほとんどまとめまで話されたので、私の方から言
うことはもうないのですが、退会防止と会員拡大は裏腹なとこ
ろがあります。退会防止で大事なことは、私は職業奉仕だと
思っています。ロータリーの職業奉仕を通じて、退会を防止
するのが一番効果があるのではないかと思います。

第2点が、コミュニケーションの欠如があるのではないでしょ
うか。ロータリーがつまらないと言われる方には、よく話をし
て活躍の場を設けるようにして、役職を与えたらいいのでは
ないでしょうか。また、例会の場をもっと活用して、有意義な
異業種交流の場としてコミュニケーションをより進める  ↗

↘ のがいいのではないでしょうか。

第3点目にクラブ内の広報、会員間の理解を深めることで、ク
ラブに対する愛着も生まれてくると思うので、クラブ内での広
報も大事なことだと思います。

第4番目に趣味を通して付き合いを深めるのが大事だと考え
ます。

第5番目には会員拡大に品質を大事にした方がいい。量も質
も考えながら拡大するのがいいのではないでしょうか。

最後に 6番目に新入会員への教育が大事なのではないでしょ
うか。

今年度は８月に実施しましたが、こういったことが退会防止に
なるのではないかと思います。 

memo.
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